
本报讯 为促进中原区街道人大工作
更好地推进，根据中原区人大常委会工作
安排，12月19日下午，中原区人大常委会
主任李长义一行到中原西路街道对人大
工作进行调研，并召开座谈会，街道班子
成员、街道人大代表等参会。

首先，中原西路街道党工委负责人和
人大工委负责人分别就街道年度整体工
作情况和街道人大工作情况进行简要汇
报。之后，各位代表各抒己见，结合一年

来的工作总结心得体会，反映了收集到的
群众期盼的热点问题，并对中原区人大工
作提出了建设性意见和建议。

李长义对街道一年来的工作成绩表
示肯定，并表示，在下一步工作中，要畅通
渠道，发挥阵地作用。进一步提高加强基
层人大代表阵地建设的使用效率，充分利
用好人大代表密切联系群众的重要渠道，
同时激发代表履职热情。

聚焦民生，服务中心工作。要组织好

代表活动，依托街道、社区代表联络载体
和平台，发挥人大代表作用，反映群众呼
声，助推辖区中心工作和经济社会发展。

务实重做，提升工作水平。按照“四
个一流”的工作目标和“四个紧紧围绕”的
工作要求，强化业务学习、提升业务标准、
突出主责主业、聚焦人大工作，确保基层
人大工作扎实有效开展。
记者 张改华
通讯员 崔熠晴
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市委第一督导组到中原区调研指导工作

抓住“双改”有利时机 推动城市面貌不断提升
本报讯 12月 20日下午，市委第一督

导组一行五人到中原区调研指导工作，中
原区委副书记、区委办主任杜建强等陪同
调研。

督导组一行听取了中原区“双改”工
作汇报，并耐心征求意见、建议。督导组表
示，中原区近段时期做了大量卓有成效的
工作，改进城市管理与改善人居环境局面
初步形成。下一步，要继续保持目前工作
态势，抓住“双改”工作有利时机，推动城市

面貌不断提升。督导组对西流湖街道正在
研究制定《工作导则》的做法给予肯定，对
中原区提出的相关问题一一解答。

督导组负责人表示，中原区要进一步
转变工作理念，不断完善机构设置，确保
领导小组办公室良性运行，高效推动“双
改”工作。下一步，要深化认识、适应形
势。“双改”工作是全市一号工程，市委、市
政府高度重视，要认真消化吸收市委、市
政府相关精神，结合中原区实际，积极推

进工作向纵深发展。
要抓住重点、快速治标。要处理好短

期治理与长期保持的关系，春节前重点解
决城乡接合部及四环附近乱象问题。同
时，对重点道路整治、施工围挡治理、卫生
死角治理等市民群众关注的突出问题积
极研究解决措施，快速完成治标任务；对
督导已发现问题，要快速行动、彻底解决，
并举一反三，严防类似问题发生。

要科学谋划、规划引领。树立规划

先行理念，高起点谋划，科学制订方案，
严格按照规划实施工程，坚决杜绝重复
建设。

要服务居民、体现民意。树牢以人民
为中心的思想，站稳群众立场，坚持问政
于民、问需于民、问计于民，认真落实市领
导关于“向群众公示”要求，自觉接受群众
监督，与群众达成共识，稳步推进工作，务
求群众满意。
记者 张改华

倾听民声 问需于民
推动“双改”工作合民心、利民生
中原区领导调研城乡接合部综合改造工作

本报讯 12月18日下午，中原区委副
书记、区委办主任，中原区“双改”工作领
导小组办公室主任、区城乡接合部综合改
造指挥部指挥长杜建强带队调研中原区
城乡接合部综合改造工作。市委第一督
导组到场指导。

杜建强一行依次到同汇花园、须水老
街、二砂村、新田大道、麦加公寓、“四个中
心”项目办公区等地实地察看了以上区域
的违建拆除、环境整治等工作进展情况，
并对发现的问题分析研判、现场交办。

结合调研中发现的问题，针对“双改”

工作下一步如何推进，杜建强表示，“双
改”工作是当前全区工作的重中之重，全
区各级各部门要进一步明确工作态度，站
位“讲政治、惠民生、谋全局”的高度，将思
想认识明确到位、工作任务认领到位、自
身情况掌握到位，坚持规划先行，统筹考
虑整治过程中涉及的立面、道路、绿化等
空间布局，确保不折腾、不动摇，一张蓝图
绘到底。

要进一步贯彻“双改”工作“服务为
民”理念，在规划设计、标准制定、具体实
施、收尾完善全过程中联系群众、发动群

众、依靠群众，通过宣传动员、倾听民声、
搜集民意，问政、问计、问需于民，推动“双
改”工作合民心、利民生。

要进一步加快行动速度，紧跟领导小
组及指挥部工作步伐，紧抓元旦、春节等
重要时间节点，综合运用会议研判、调研
督导、观摩学习等方式，对当前排查发现、
上级督导交办的问题建立发现、上报、处
置、销号全链条问题台账，做到“事事有安
排、件件有回音”，快速提高问题处置效
率，力争率先出经验、出亮点。
记者 张改华 通讯员 彭智慧 付丽娜

聚焦民生 服务中心工作
中原区人大常委会到中原西路街道调研

■简讯

棉纺路街道开展党的
十九届四中全会精神宣讲

本报讯 12月 19日，棉纺路街道朱
屯村组织开展党的十九届四中全会精
神宣讲活动。

会上，中原区委党校老师眭勤围绕
“确定党的十九届四中全会主题的重大
意义，把握好把制度优势更好转化为国
家治理效能的路径和方式”等几个方面
内容进行了深刻阐述，语言生动、深入
浅出，既有理论高度，又有实践深度。

通过学习，大家进一步认识和把握
了党的十九届四中全会的重大意义、精
神实质和丰富内涵。大家纷纷表示，要
把学习贯彻全会精神与深入开展“不忘
初心、牢记使命”主题教育紧密结合起
来，自觉把思想和行动统一到全会精神
上来，切实把智慧和力量凝聚到落实全
会提出的重大任务上来，坚定信心、锐
意进取，以干好自身的本职工作为抓
手，为坚持和完善中国特色社会主义制
度，推进国家治理体系和治理能力现代
化，实现“两个一百年”奋斗目标、实现
中华民族伟大复兴的中国梦不懈奋斗、
贡献力量。记者 张改华

中原区人大常委会
到汝河路街道调研

本报讯 12月 20日，中原区人大常
委会一行来到汝河路街道就 2019年人
大工作开展情况进行调研。

会上，汝河路街道汇报了2019年人
大工作开展情况，就今年以来街道在经
济发展、民生实事、项目建设等重点工
作方面进行汇报，并对人大代表围绕街
道中心工作、发挥桥梁纽带作用进行简
要介绍。参会代表对中原区政府、区人
大及街道工作提出意见建议。

中原区人大常委会相关负责人肯
定了汝河路街道今年以来取得的各项
工作成绩，同时表示，要坚持党的领导、
人民当家做主、依法治国三者有机统
一，基层人大工作要在党委的领导下依
法履职，集体行使好法律赋予的权利，
最终实现人民当家做主的目标。要坚
持把党委想做、政府能做、群众盼做的
事情作为行权履职重点，围绕辖区经济
发展中心，充分挥发人大代表履职作
用，坚定道路自信，提高全体人大代表
政治站位，自觉做到“两个维护”。要加
大代表活动的开展力度和频次，加强与
选民的联系，切实增强代表活动实效，
确保人大各项工作任务有效落实。
记者 张改华 通讯员 王靖

中原区新的社会阶层人士
新春联谊会举行

本报讯 12月 21日，中原区新的社会
阶层人士联谊会 2019年度工作总结暨
2020迎新春晚会举行。年会由中原区委
统战部指导、中原区新的社会阶层人士联
谊会主办，以“豫新愈出彩·最大郑能量”
为主题，对中原区新联会 2019年度工作
进行总结回顾，并安排部署 2020年新联
会工作。中原区委统战部常务副部长
乔富霖等出席活动。中原区新的社会阶
层人士代表和邀请的各界嘉宾济济一堂，
共同回顾过去一年的精彩瞬间，憧憬
2020年凝心聚力、再创佳绩。

近年来，中原区新的社会阶层人士统
战工作在全市取得了“六个之最”：最早
在全市成立新的社会阶层人士联谊会；
最早开通了微信公众平台“中原新声”；
最早制定了章程、会旗、会徽，创作了会
歌；最早成立专业委员会；最早在会员
中掀起学习“学习强国”热潮；开展的联
谊活动最多。

中原区新联会成立以来，在中原区委
的坚强领导下，围绕同心、共建特色，大
胆创新管理模式和运行机制，组织新的
社会阶层人士学习重要会议精神，组织

新阶层人士赴兰考焦裕禄同志纪念馆、上
海中共一大会址等地开展红色教育培训
活动。召开建言献策座谈会，征集“金
点子”，开展“因病致困”家庭帮扶活动
等，并以新中国成立 70 周年为契机，
组织新的社会阶层人士开展“庆祝新
中国成立 70 周年快闪”活动，向新中
国成立 70周年献礼。今后，中原区新
的社会阶层人士将继续为“四个中原”
建设献智献力，为郑州建设国家中心城
市贡献力量。
记者 张改华


